

Maradona presenta a Alberto Fernández proyecto para niños humildes



Buenos Aires, 26 dic (PL) El presidente argentino, Alberto Fernández, recibió este jueves en su despacho de la Casa Rosada al reconocido futbolista Diego Armando Maradona, quien le presentó un proyecto en favor de los niños humildes.

Decenas de seguidores de Maradona se agolparon a las puertas de la sede presidencial en medio de las expectativas que generó el primer encuentro entre ambos, en el cual también estuvo presente el ministro de Turismo y Deportes, Matías Lammens.

Imágenes captadas por cámaras de televisión registraron el momento en el cual el 'Pibe de Oro' se asomó al balcón de la Rosada, tal y como lo hizo en 1986 cuando Argentina ganó el mundial de fútbol y con una réplica pequeña de la Copa en la mano, saludó emocionado.

Según la prensa local, Maradona le explicó a Fernández los detalles de convertir hoy los lugares abandonados, conocidos como potreros, en espacio donde los chicos y chicas de barrios más humildes puedan jugar al fútbol y comer .

El director técnico de Gimnasia y Esgrima de La Plata anunció la semana pasada que sostuvo un diálogo con el presidente, en el cual le ratificó el apoyo a él y a la vicepresidenta Cristina Fernández.

Cuenta con el apoyo de todo el pueblo argentino, y tiene cero soberbia. Él, y la vicepresidenta saben que nuestra lucha hoy no es por los dólares, sino por el pan. Estamos con ustedes, escribió en su cuenta social de Instagram el astro del fútbol.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/210657-maradona-presenta-a-alberto-fernandez-proyecto-para-ninos-humildes>



Radio Habana Cuba